





川戸拓也君に「はばたき賞」

人命救助で他の生徒模範に

江刈中3年の川戸拓也君が2月15日、 県庁で行われた児童生徒表彰式(県教委 主催)で「はばたき賞」を受賞しました。 この賞は、他の児童生徒の模範となる活 動に対して贈られているものです。

川戸君は昨年7月24日、横転した薬剤 散布車に足を挟まれて動けない近所の男 性をいち早く発見し、救助しました。

この出来事で、人の役に立てることの うれしさや良さに改めて気付いたという 川戸君。受賞を契機に「これからはボラ ンティア活動に積極的に取り組んでいき たい」と意欲にあふれています。



さわちゃん劇場

(沢口浩 作・画) 34



そろばん 1 級合格を目指して

三沢 栞さん (馬淵小5年)

昨年11月、第56回全日本珠算競技大会 (群馬県藤岡市主催) に出場し、小学生 の部で優良賞 (第4位) を受賞した三沢 さん。大会は、24都道府県から3部門に 354人が出場。小学生の部は196人で競わ れ、三沢さんは初出場の緊張を振り払い、 素晴らしい成績を収めました。

そろばんを始めたのは、小学3年生の

秋。「計算が速くなりたかったし、玉をはじくのがおもしろそ う | と岩手珠算学院葛巻教室に週1回通い始めました。「算数 の計算が好き。そろばん合宿に参加し、町外の友達がたくさ んできました」と笑顔で話す栞さん。現在2級検定試験の結 果待ち。1級の資格を持つお母さんに追いつきたいと「中学 生のうちに1級合格|を目指して頑張っています。